

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CARRERA:

NUTRICIÓN

MATERIA:

SEMINARIO DE TESIS

TAREA:

ENSAYO

CATEDRÁTICO:

GUZMAN JUAN JESUS

ALUMNO:

MONZÓN LÓPEZ LITZY BELÉN

GRADO Y GRUPO:

8VO CUATRIMESTRE "A"

LUGAR Y FECHA:

TAPACHULA CHIAPAS A 09 DE ENERO DEL 2022

FUNDAMENTOS TEÓRICOS, BASES CONCEPTUALES DE SEMINARIO DE TESIS INVESTIGACIÓN

INTRODUCCIÓN

La investigación es fundamental hoy en día, ya que gracias a ella es posible obtener información, conocimiento, aprender más, descubrir, sobre diversos temas y cosas del día a día como el matrimonio, la salud, la enfermedad, el trabajo, emociones humanas, tecnología, evolución, desarrollo, etc. gracias a la investigación la humanidad a tenido un gran avance tanto tecnológico, social y médico. Una investigación es un proceso sistemático, organizado y objetivo, cuyo propósito es responder a una pregunta o hipótesis y así aumentar el conocimiento y la información sobre algo desconocido.

DESARROLLO

La investigación se puede definir también como la acción y el efecto de realizar actividades intelectuales y experimentales de modo sistemático con el propósito de aumentar los conocimientos sobre una determinada materia y teniendo como fin ampliar el conocimiento científico, sin perseguir, en principio, ninguna aplicación práctica. Una investigación es un proceso sistemático, organizado y objetivo, cuyo propósito es responder a una pregunta o hipótesis y así aumentar el conocimiento y la información sobre algo desconocido.

La investigación juega un papel importante gracias a ella se han podido lograr muchos avances y descubrimientos de toda clase de temas de la vida día a día, La investigación se puede definir también como la acción y el efecto de realizar actividades intelectuales y experimentales de modo sistemático con el propósito de aumentar los conocimientos sobre una determinada materia y teniendo como fin ampliar el conocimiento científico, sin perseguir, en principio, ninguna aplicación práctica. Es el procedimiento riguroso que la lógica estructura como medio para la adquisición del conocimiento. Es el procedimiento planteado que se sigue en la investigación para descubrir las formas de existencia de los procesos del universo, para desentrañar sus conexiones internas y externas, para generalizar y profundizar los conocimientos adquiridos.

Función social de la investigación

Durante los últimos años, han ido tomando fuerza los discursos que señalan a la investigación, el desarrollo y la innovación como procesos estructurales e imprescindibles para la generación de nuevos modelos económicos y de productos de alto valor añadido. En esta perspectiva, a la expresión “sociedad del conocimiento”, se le ha añadido últimamente el concepto de “economía del conocimiento” para resaltar el papel relevante que tiene la investigación en la superación de los grandes problemas que en diferentes ámbitos afronta hoy en día la humanidad. Las primeras sociedades humanas aparecen hace varias decenas de miles de años; estas sociedades primitivas con forme al paso del tiempo evolucionaron hacia formas más complejas, avanzadas y refinadas. A lo largo de este proceso estuvo presente el conocimiento fiable y adecuado del entorno natural y social, gracias a él la sociedad logró desarrollar la agricultura, la ganadería, la escritura, el arte, cocina, cosecha, etc. ejemplo de esto es que en la antigüedad el hombre era nómada pero cuando se dieron cuenta que podían producir sus propios alimentos se volvió sedentario gracias a lo que experimentaban día a día y a lo que podían observar

CONCLUSIÓN

La investigación es el proceso mediante el cual se adquiere el conocimiento. Por tanto, tiene como objetivo la adquisición de conocimientos nuevos, la ampliación de otros existentes o la solución de problemas teóricos o prácticos por medio de una actividad metódica y reproducible. Sabemos que investigar siempre implica crear nuevo conocimiento. Así, son infinitos ámbitos en los que todavía existen determinadas lagunas que requieren que alguien se ocupe de ellas e intente llenarlas. En este sentido, entendemos que gracias a la investigación científica y el conocimiento que de ella se deriva, se pueden generar cotidianamente infinitas soluciones a una diversidad de problemas, con el propósito de permitir mejoras en la calidad de vida y solución a muchos de los problemas que enfrentamos los seres humanos y el medio ambiente en el que vivimos por esto y muchas cosas más la investigación juega un papel importante en nuestro día a día.

BIBLIOGRAFIA

- ANDER-EGG, Ezequiel, Métodos y técnicas de investigación social, 2º Edición., Buenos Aires, Lumen, 2001.
- BAENA, Guillermina, Instrumentos de investigación, México, Editores mexicanos unidos, 2002.
- ECO, Umberto, Como se hace una tesis: técnicas y procedimientos de estudio, investigación y escritura, trad. Branda y Clavería,
http://www.liccom.edu.uy/bedelia/cursos/semiotica/textos/eco_tesis.pdf.